
Pièces 7 Pièces

Superficie 240 m²

Référence 2284

Prix 2 750 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à vendre (06590)
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Nichée sur le pittoresque flanc de la colline de Théoule-sur-Mer, cette envoûtante

villa provençale, marquée par la référence 2284, offre un mélange exquis de luxe et

de tranquillité. La villa est répartie sur deux niveaux. Au rez-de-chaussée dévoile un

salon  et  une  salle  à  manger  confortables  avec  une  cheminée,  une  cuisine

entièrement  équipée  avec  une  cave  à  vin,  et  deux  belles  chambres,  chacune

agrémentée  de  salles  de  douche  attenantes.  Des  baies  vitrées  expansives  relient

harmonieusement l'intérieur à un jardin luxuriant, une piscine chauffée, créant une

expérience de vie ...

Nestled on the  picturesque hillside  of  Théoule-sur-Mer,  this  enchanting Provençal

villa,  identified  by  the  reference  2284,  offers  an  exquisite  blend  of  luxury  and

tranquility. Villa is spread across two levels, at the ground floor unveils a cozy living

and dining area with fireplace, a fully-equipped kitchen boasting a wine cellar, and

two beautiful bedrooms, each complemented by ensuite shower rooms. Expansive

patio  windows  seamlessly  connect  the  interiors  to  a  lush  garden,  a  heated

swimming pool, creating a seamless indoor-outdoor living experience.Ascending to

the first floor, a refined ...

CHRISMA IMMO SARL

10 Boulevard de la Corniche d'Or - 06210 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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